



Bekenntnis zu Tracht und Glauben

Beitrag

Kirchliche Familienfeiern gab es vor Kurzem im Hause der Trachtler-Familie Lausch in Ostermünchen.

Die Erstkommunion von Korbinian Lausch stand unter dem Motto „Wo Himmel und Erde sich berühren“. Die Freude der Feier der 1. Hl. Kommunion ist Korbinian sichtlich anzusehen. Gerne übernahm er verschiedene Tätigkeiten bereits bei der Kommunionvorbereitung. Auch bei der Feier übernahm er verschiedene Lesungen wie Gebete usw.

Simon Lausch konnte das Fest der hl. Firmung begehen. Als Pate hatte er Max Demmel ausgewählt, ein alter Freund von Regina und Sepp Lausch.

Maxi Lausch freute sich sehr auf den großen Tag der hl. Firmung. Als Gönner stand ihm sein Onkel Thomas Heidenthaler als Pate zur Seite.

Alle auf den Bildern sind Trachtler mit „Leib & Seele“ .. in da heutigen Zeit nicht mehr selbstverständlich.

Bericht und Bilder: Marianne Heidenthaler

Maxi Lausch freute sich sehr auf den großen Tag der hl. Firmung. Als Gönner stand ihm sein Onkel Thomas Heidenthaler als Pate zur



Seite.

Die Erstkommunion von Korbinian Lausch stand unter dem Motto „Wo Himmel und Erde sich berühren“. Die Freude der Feier der 1. Hl. Kommunion ist Korbinian sichtlich anzusehen. Gerne übernahm er verschiedene Tätigkeiten bereits bei der Kommunionvorbereitung. Auch bei der Feier übernahm er verschiedene Lesungen wie Gebete usw.



Simon Lausch konnte das Fest der hl. Firmung begehen. Als Pate hatte er Max Demmel ausgewählt, ein alter Freund von Regina und Sepp Lausch.



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Erstkommunion
3. Firmung
4. MÃ¼nchen-Oberbayern
5. OstermÃ¼nchen